8 | SALAMANCA | PUEBLOS Y COMARCAS |

Martes 19,11,19
EL NORTE DE CASTILLA

#### **SANTA MARTA DE TORMES**

# La escuela actoral de humor y gestos de Jes Martin's llega al municipio

Tendrá clases para profesionales, aficionados y de iniciación y el Consistorio destaca que es «una satisfacción» contar con este proyecto

### :: REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. Santa Marta de Tormes suma un nuevo programa cultural a su oferta. El concejal del área, Francisco ta. El concejal del area, Francisco Miguel García, presentó ayer el nue-vo proyecto pedagógico y de crea-ción teatral dirigido a todos los in-teresados en descubrir y profundi-zar en sus cualidades de actor, director o autor: La Factoría de Jes Martin's llega a Santa Marta. Para Santa Marta es «un placer y una satisfacción» contar con una propuesta cultural de este tipo. Es un paso más «en el camino que hemos iniciado para que los vecinos se sien-tan orgullosos del municipio». La compañía Jes Martin's se en-

cargará de impartir las clases en el cargara de impartir las clases en el a auditorio Enrique de Sena los lunes y jueves, durante dos horas a la se-mana, a partir de enero. Su director, Jesús Martín, aportó más detalles del funcionamiento de

la factoria gestual. Es una «escuela de formación de actores basada en el humor y en los gestos» que esta-rá dividida en tres partes. La primera es la vertiente más

profesional. «Es una propuesta di-rigida a alumnos que quieran for-marse profesionalmente en el hu-mor gestual de la factoría, con un carácter fundamentalmente práctico v de creación». El alumno, añade, «se adentrará en metodologías y técnicas interpretativas y en la creación a partir del trabajo con di-ferentes estilos teatrales. El alumno, durante este periodo, precisa



La profesora Alba Fernández, el concejal Francisco Miguel García y el actor Jesús Martín. :: LAYA

movimientos, gestos, acciones y si-tuaciones, descubre los procesos vi-vos necesarios para la creación de personajes, aprende a sentir el ritmo escénico, a tener conciencia de la dinámica teatral y la noción de qué es dramáticamente válido y qué no, a clarificar los focos de atención, el movimiento escénico y a suscitar el interés y la atención del público». Una vez acabada esta etap los alumnos podrán seguir vincula-dos con la factoría de Jes Martin's para distribuir sus productos o ayu-

darles como guionistas. La segunda vertiente está pensa-da para los aficionados al teatro que

El Ayuntamiento cede el auditorio para las clases y refuerza su apuesta por la cultura

no quieren dedicarse profesionalmente a él. Se les ofrece «una for-ma más lúdica de trabajar». La metodología «está basada en el humor es bueno para desinhibirse y pasar

una hora divertida».

La tercera vertiente es la «facto-ría de iniciación», para alumnos a partir de 7 años que trabajarán en la improvisación, la creación de pernajes y la préparación vocal.

### Metodología

Todas las clases están enfocadas ha-cia el humor y la gestualidad para que los alumnos «disfruten más de la clases. Lo llevamos de forma divertida». Su experiencia le dice que esta forma de dar clases «gusta muchísimo» v contribuve a quitar miedos a los acy controuye a qualar imedos a los ac-tores. En esta línea, Jesús Martín re-cordó que la factoría gestual lleva cuatro años funcionando en Vistaher-mosa y que ya han tenido que habilitar clases por las mañanas

Jesús Martín destacó que «esta escuela nace en Santa Marta porque la considero mi casa, estoy muy a gusto aquí y parte del alumnado re-side en esta localidad. Desde que nació el proyecto hace cuatro años qui-simos darle una envergadura a ni-vel nacional y con esta sede lo convernacionary con escasseus or con-seguimos, porque culminamos el proceso y asentamos los pilares de una escuela fuerte y grandes. Los alumnos también podrán participar en proyectos impulsados por el Ayuntamiento, como anuncios o actuaciones.

Los grupos no estarán determi-nados por la edad, sino por las cua-lidades artísticas o actorales de los alumnos. Todo aquel que desee recibir más información podrá encontrarla escribiendo a jesmartinspro-ducciones@gmail.com o a humor-gestual.jesmartins@gmail.com o a través de su página oficial en face-



# CARBAJOSA, EN FAVOR DE LA IGUALDAD

Ciudad de los Niños de Carbajosa salió el pasado sábado a la calle para gritar sí a la igualdad y contra la violencia de género. Ade-más, Ciudad de los Niños desplegó en la plaza del Ayuntamiento una pancarta para plasmar manos violetas y mensajes contra la violencia de género. La pancarta se colgará en el balcón del Ayun-tamiento el próximo 25 de noviembre.

#### **VILLARES DE LA REINA**

## Los empresarios piden actualizar «de una vez por todas» el polígono industrial

## :: REDACCIÓN / WORD

VILLARES DE LA REINA. La Asociación de Empresarios Sal-mantinos del Polígono de los Vi-llares (AES-Villares) mantendrá hoy un encuentro con los reprentantes del Ayuntamiento de Villares de la Reina, enmarcado dentro del Grupo de Trabajo del Polígono de los Villares, en el cual se trasladarán las actuaciones im-prescindibles que se deben acometer en este enclave industrial.

A juicio de la asociación inte-grada en Confaes, existen unas deficiencias crónicas en materias como limpieza, tratamiento de residuos, mantenimiento, infraestructuras, seguridad vial, servicios o el desarrollo del vial central. Según su portavoz, Víctor Yenes, un polígono industrial con la importancia económica del de Villares de la Reina «debe actualizarse de una vez por todas al siglo XXI, paliando problemas que los empresarios del polígo-no ya hemos denunciado desde hace años al anterior equipo de gobierno y al actual, en una reu-nión el pasado mes de julio».

## CABRERIZOS

# Una carrera solidaria recaudará fondos mañana para la ONG Save The Children

## :: REDACCIÓN / WORD

CABRERIZOS. El Ayuntamiento de Cabrerizos y el CRA La Fle to de Cabrerizos y el CRA La Fie-cha organizan mañana la XVI edi-ción de la carrera solidaria 'Kiló-metros de solidaridad', promovi-da por la ONG Save The Children. La carrera está incluida en el programa 'Cabrerizos Educa 2019-2020' y comienza a las 12:30 ho-ras y a las 13:15 horas en el colegio. La recaudación se destinará a programas de supervivencia de

los niños robingya (población de un millón de personas concen-trada en el norte del estado de Rakhine, en Myanmar). «Son una de las minorías étnica y religiosa más perseguidas del planeta» explican desde el Consistorio. En el campo de refugiados de Cox's Baza, el 55% de sus habitantes son niños.

El 20 de noviembre, día en que se celebra la carrera, se conme-mora también el Día Universal de la Infancia. La celebración tie-ne la finalidad de promover el bienestar social de todos los niños. Los Derechos de la Infancia romulgaron hace ya 30 años



**GUIJUELO YA PIENSA EN LA NAVIDAD** 

Los operarios municipales de Guijuelo han empezado a colocar los adornos navideños en la villa chacinera. Esta actuación ha arrancado en la calle Filiberto Villalobos, a la que seguirán otras calles del cen-tro y la Plaza Mayor. Los motivos navideños y el montaje sobre la fa-

chada consistorial serán diferentes a los de otros años. El Ayunta

miento también decorará las pedanías de Cabezuela y Palac